

Ultima Hora

15-3-92

## PN investiga robo de restos históricos

● A raíz del misterioso robo del manto de Paracas del Museo de Arqueología y Antropología, la Policía Nacional iniciará una exhaustiva investigación a fin de determinar cuántos restos arqueológicos fueron sustraídos durante los últimos años y a cuánto asciende el monto.

Los altos mandos de la División de Robos de la PNP sospechan que en dicho museo venía operando una mafia internacional dedicada a la sustracción de valiosas piezas precolombinas pedidas con anticipación por coleccionistas privados.

"Hasta el momento no se sabe cuántos mantos precolombinos y otros restos arqueológicos existen en dicho museo, debido a que nunca se realizó un verdadero inventario cuando se producían los relevos o cambios de personal", precisó nuestro informante.

Asimismo, señaló que al final de las investigaciones, pedirán que se realice una auditoría con la presencia de representantes de la PNP, del Poder Judicial, del Congreso y del mismo gobierno central.

Todas estas investigaciones podrán establecer a ciencia cierta cuántos restos arqueológicos fueron robados durante los últimos años y el monto al que asciende, añadió, tras precisar que en dicho museo se habrían producido muchos "robos".

Con relación al misterioso robo del manto de Paracas, señaló que las investigaciones van por buen camino.

U-H-15-3-92

